



# 9月の園だより

日中は夏と変わらない暑い日が続きますが、少しずつ日が落ちるのが早くなってきました。夏祭りやプールなど楽しい思い出が増え、クラスの仲も深まってきているように感じます。夏に続き、秋もりんご狩りや運動会など楽しい行事がいっぱいです。気温の変化で体調を崩さないよう、体調管理に気を付けて過ごしていきたいです。

**保育目標**

友だちと一緒に身体を動かして  
遊ぶ楽しさを味わう

**体操服の注文受け付けます!**

ご希望の保護者の方は、11日(水)までにクラス担任までお申し出ください。注文用紙は、玄関横引き出しに入っています。※代金は体操服と引き換えにお願いします。

**おねがい**

・未使用の雑巾を一枚持って来て下さい。  
・手拭きタオル・おしぼり・エプロン等黒ずんだり、記名が薄くなったりしてませんか? 確認の上、交換が必要な物は新しい物に変えてください。

**行事予定**

2日(月) りんご狩り  
5日(木) 誕生会  
6日(金) さくら組アルバム撮影  
7日(土) さくら組和太鼓指導  
18日(水) 避難訓練  
25日(水) 運動会総練習

**絵画教室**

11日(水)、13日(金)  
**リトミック**  
9日(月)、27日(金)、  
**スイミング**  
3日(火)、10日(火)、17日(火)  
※24日(火)もも組のみ

～10月の行事予定～

6日(日) 運動会

**職員の移動のお知らせ**

さくら組の担任をしておりました野中敬恵先生が、7月31日付で退職いたしました。それに伴い職員配置が下記のように変わりました。

さくら組 内田先生 東嶋先生  
もも組 中島先生 森ひとみ先生  
すみれ組 錦織先生 西村先生  
どうぞよろしく申し上げます。



# クラスだより

★つぼみ組★

絵本や歌を喜び、「はじめて」の絵本を見て指を差して笑ったり、「水あそび」の歌に合わせて身振り手振りをしたりして楽しむ子どもたちの姿が見られました。また、お友だちに興味を示しており、お友だちの頭を触ってみたり、じーっと見て微笑み合ったりと可愛らしい場面もあれば、お友だちの持っている物が気になり、お互いに自己主張して取り合いになることも…。そのような関わりを大切にしながら一人ひとりの成長にじっくりと関わっていきたいと思います。

★ばら組★

先月は夏ならではの氷遊びや、寒天・マカロニを使った感触遊びをしました! 氷の中からおもちゃを取り出したり、寒天やマカロニを使っておままごとをしたりとたくさん触れて感触を楽しんだ子どもたちです♪ 製作では風鈴を作りました! 少しずつシール貼りも上手になり好きな所にペタペタと貼ってくれました。お部屋に飾ると見上げて自分の風鈴を探す子どもたち。見つけると「あったー!」と嬉しそうな表情を浮かべていました。今月は運動遊びやダンスを取り入れながら体をたくさん動かして遊びたいと思います!

★ちゅうりっぷ組★

毎日暑い日が続いていますが、子どもたちは元気いっぱい! 夏の暑さにも負けずに、プール遊びを楽しんだちゅうりっぷ組さん。プール遊びをすることを伝えると喜んで水着に着替える姿がありました。ワニのように泳いだり、ジョウロで水の流れを楽しんだり、全身を使って水の感触を感じながらダイナミックに遊ぶ子どもたちでした。まだ暑さが続きますが水分補給をこまめに行い、今後は運動会に向けての遊びを楽しんでいきたいと思っています。

★すみれ組★

先月はプール遊びを大いに楽しみました。お部屋でもうたっている「水あそび」の歌を口ずさみながら水を掛け合ったり、ホースやジョウロの口を手で塞いでいろいろな方向に水が飛び出す様子を見たりして楽しむ姿が見られました。また、お部屋ではお店屋さんごっこが流行っています。粘土やブロックで料理やお菓子を作り「いらっしゃいませ〜!」と保育士やお友だちに元気よく声を掛けて遊んでいるすみれ組さんです。少しずつ気温も下がり、涼しくなってきました。今月は外や室内で身体をたっぷり動かして遊んでいきたいと思っています。

★もも組★

先月は、プール遊びを楽しみました♪ 手作りの水鉄砲で友だちや保育士と水をかけ合いながら楽しむ姿が見られ、全身で水の心地よさを感じることができました。また、遊びでは、折り紙とゲーム遊びが人気なもも組さん☆ゲーム遊びでは、友だちとの譲り合いが難しく、時には涙を流す場面も見られますが、遊びを通して、友だちへの思いにも気付けるようになり、嬉しく思います。これからは運動会に向けて友だちと力を合わせ、競い合ったり応援し合ったりしながら、より関係を深めていきたいです。

★さくら組★

お泊まり保育を通して、1つお兄さんお姉さんになったさくら組さん! 「できない」が「できる」に変わり嬉しそうに色々な事に挑戦する姿が見られます。また、太鼓の練習では難しいところは友だち同士で教え合う姿も見られ今まで以上に意欲的に取り組む姿も見られます。これからも行事が続きますが体調管理に気をつけながら過ごしていきたいと思っています。